

Lors de la navigation dans les menu ou la sélection de fichiers, le Tunes Explorer Wireless réagit lentement ou met du temps à afficher l'information.

Avant toutes choses, assurez-vous que votre ordinateur rencontre la configuration minimum requise pour l'utilisation du Tunes Explorer Wireless ou d'iTunes® (ou tout autre lecteur multimédia) afin d'obtenir des performances adéquates.

Il pourrait y avoir plusieurs raisons pour laquelle la télécommande réagit lentement :

- Assurez-vous de vous positionnez dans la zone de fonctionnement du récepteur. Des délais de réceptions pourraient indiquer que vous êtes aux limites de la portée du récepteur (15 à 30 mètres).
- Le béton et l'acier peuvent avoir des effets nuisibles sur les signaux RF. Par exemple, la position du récepteur devrait être choisie afin de ne pas être en ligne directe avec le boîtier de l'ordinateur.
- Le temps de connexion à une radio Internet peut varier selon la vitesse et la qualité de votre fournisseur/connexion réseau. Aucune information ne sera envoyée vers la télécommande avant que la communication soit complètement établie avec la station désirée.
- La vitesse de votre disque dur peut également avoir une influence sur la vitesse à laquelle iTunes® chargera les fichiers (particulièrement lors de l'utilisation de Liste de Lecture ou de Mix de soirée), ce qui, conséquemment, pourrait affecter le temps de transmission des informations vers la télécommande.

Il est généralement conseillé de conserver vos fichiers sur une partitions (ou disque dur) différente de celle utilisé par le système d'exploitation, spécialement si votre bibliothèque à une taille importante. Comme le système d'exploitation lit et écrit sur le disque de manière permanente, l'utilisation d'une partition différente pour les fichiers audio améliorera les performances de l'ordinateur.